

HUMAS

Resmi Dibuka, Dandim Surabaya Utara Berpetualang di Romokalisari Adventure Land

Wanto - SURABAYA.HUMAS.CO.ID

Sep 25, 2022 - 16:47



Dandim 0830/Surabaya Utara Saat Menjajal Motor ATV di Adventure Land - Romokalisari

Surabaya,- Bertempat di SIR (Sentra Ikan Romokalisari), Jl. Romokalisari TPI,

Kel. Romokalisari, Kec. Benowo dilaksanakan kegiatan Peresmian Adventure Land Romokalisari oleh Bapak Eri Cahyadi, S.T., M.T. Wali Kota Surabaya yang dihadiri sekitar 260 warga dalam rangka pengembangan TPI / SIR sebagai tempat Destinasi Wisata, Minggu (25/09/2022).

Wali Kota Eri Cahyadi mengatakan, bahwa saat ini terdapat tujuh wahana yang telah tersedia di Romokalisari Adventure Land. Sejumlah wahana ini terdiri dari Playground, Mini Zoo, Arena Berkuda, ATV, Kano dan Sekoci di mangrove dan Jetski. "Di sini sangat luar biasa karena bisa lewat tengah-tengah mangrove pakai kano. Jadi, bisa merasakan indahnya mangrove dan indahnya alam di Surabaya," ungkapnya.

Meski demikian, ia mengungkapkan, bahwa masih banyak wahana disini yang dalam tahapan pengembangan. Seperti di antaranya kandang kelinci, kura-kura hingga domba hias. "Tadi disampaikan masih banyak tempat yang harus diperbaiki. Jadi (launching) ini bukan yang terakhir, tapi sebagai awal," kata Cak Eri panggilan akrabnya.

Pemerintah Kota Surabaya akan terus hadir untuk menciptakan peluang-peluang kerja bagi warganya melalui program padat karya. Seperti di antaranya melalui Romokalisari Adventure Land yang melibatkan 100 orang Masyarakat Berpenghasilan Rendah (MBR).

Dengan gotong-royong dan sinergi bersama seluruh elemen, maka kemiskinan maupun pengangguran di Kota Surabaya diharapkan dapat segera diselesaikan. Karena baginya, hadirnya pemerintah ini harus bisa membawa perubahan kepada masyarakat. "Semoga hadirnya Romokalisari Adventure Land ini dapat membawa manfaat kepada masyarakat," tuturnya.

Di tempat yang sama, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos. Mengatakan, bahwa Surabaya memiliki sejumlah destinasi wisata yang luar biasa. Salah satunya yang baru saja diluncurkan oleh Bapak Wali Kota Surabaya adalah wahana wisata Romokalisari Adventure Land.

"Jadi teman-teman, atau saudara-saudara Surabaya maupun luar Surabaya silahkan coba Adventure Land di Romokalisari ini yang sangat luar biasa. Silahkan dilihat, buktikan keseruannya di sini," Ucapnya.

Selain itu Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko Bersama Wali Kota Surabaya Juga Undangan Lainnya juga sempat menjajal sejumlah wahana yang ada di sana. Seperti di antaranya, motor ATV, susur mangrove menggunakan perahu Kano, hingga Jet Sky.